
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Zebulon“ vom 22. Januar 2019, 11:14

Zitat von ChrisN 

Vor ein paar Jahren hätten wir im Sommer einfach 10 und im Winter noch mal 7 Mio
(als Vorgriff) ausgegeben. Das ist vielleicht jetzt ein umgewöhnen, aber mir gefällt dies
besser so: Nur das ausgeben, was man hat.

Stimmt!

Ansonsten kreist bald wieder der Pleitegeier überm Valze!
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